

# MINVU entregó renovada sede vecinal en población Vida Nueva de Villa Alegre

Obra permitió mejorar la accesibilidad y dotar de eficiencia energética y seguridad esta infraestructura comunitaria, beneficiando a vecinos y organizaciones del sector.



Con la participación de autoridades regionales, provinciales y comunales junto a la comunidad del sector, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo entregó las obras de

mejoramiento de la sede vecinal de la Población Vida Nueva en Villa Alegre.

El proyecto, desarrollado en el marco del Plan Ciudades Justas del

MINVU, contempló una serie de mejoras estructurales para que el espacio sea más seguro, accesible y funcional.

Elba Prado, tesorera de la junta de vecinos Vida

Nueva, valoró la entrega del recinto y destacó su importancia para los vecinos.

“Me parece super lindo, genial, porque la verdad que estábamos esperando mucho y queríamos esta sede, porque la que teníamos estaba muy mala, muy deteriorada. Esta sede es algo espectacular para nosotros, sobre todo para los adultos mayores. Aquí hay talleres de mujeres, un taller de costura, manualidades, karate y también de adultos mayores. La sede nos sirve mucho, además que cada vez que hay un velorio nosotros lo hacemos acá porque las casas son muy pequeñas. Entonces, la sede es primordial para nosotros”, afirmó.

## AVANCE VECINAL

La sede de la junta de vecinos Vida Nueva es un punto de encuentro clave para la comunidad, donde se desarrollan actividades recreativas, sociales y de apoyo para distintos grupos etarios. El delegado presidencial subrogante de la provincia de Linares, Guillermo Miño, valoró la concreción de esta obra y su impacto en la comunidad.

“Estamos muy contentos en esta inauguración. La verdad es que era un anhelo de los vecinos de la Población Vida Nueva, que hoy día ha visto la luz gracias al trabajo del Ministerio de Vivienda, del municipio y de los distintos estamentos que han permitido esta inversión que supera los 120 millones de pesos. Esto va a per-

mitir sin duda generar comunidad, trabajar en conjunto y proyectar su uso social. Ese ha sido el mandato que nos ha entregado el presidente Gabriel Boric: cumplir con nuestros vecinos, cumplir con Chile, y este tipo de obras dan cuenta de aquello”, enfatizó.

## DETALLES TÉCNICOS

El director subrogante de SERVIU Maule, Patricio Vásquez, destacó que el Ministerio de Vivienda y Urbanismo trabaja en el Plan de Emergencia Habitacional y también en el mejoramiento de espacios comunitarios a través del programa DS.27.

“Estamos muy contentos porque aparte del Plan de Emergencia Habitacional, que ya lo cumplimos, nosotros como ministerio estamos enfocados en todos los demás programas. Hemos podido mejorar, aparte de los tiempos, también el estándar de las obras que estamos realizando, incluyendo cierres perimetrales, ventanas termopanel, cierres térmicos, mejoramiento de techumbre, sistema eléctrico y sanitario. También hemos implementado accesibilidad universal, que es muy importante tanto para el ingreso como en los baños. Estas obras van a mejorar la vida de vecinos y vecinas de todas las comunas de nuestra región”, detalló. La intervención en la sede vecinal Vida Nueva contempló una inversión de 115,9 millones de pesos y permitió renovar completamente sus 113 metros cuadrados de construcción.